
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

I Reunião Ordinária Anual do Grupo Técnico de Trabalho de Educação Farmacêutica 1 
do CRF-SP 2 

02/03/2024 3 
Às nove horas e três minutos do segundo dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e 4 
quatro, iniciou-se a I Reunião Ordinária Anual do Grupo Técnico de Trabalho de 5 
Educação Farmacêutica do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São 6 
Paulo, coordenada pelo Prof. Alexandre Bechara. 7 
Participações presenciais: Prof. Alexandre Bechara. 8 
Participações on-line: Prof.ª Ana Lúcia Tasca Gois Ruiz, Dra. Arlette Cardozo Baptista, Prof. 9 
Claudinei Alves Santana, Prof. Leonardo Regis Leira Pereira, Prof. Luis do Nascimento 10 
Ortega, Prof. Roberto Carlos Grassi Malta, Prof. Ronaldo Campanher, Prof.ª Tatiane Liranço 11 
e Prof.ª Telma Reginato Martins.  12 
1. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO: 13 
1.1. Palavra da gestão 2022/2023. Prof.ª. Telma agradece a todos que colaboraram com 14 
o GTT de Educação durante sua coordenação na Gestão 2022/2023: a Diretoria do CRF-SP, 15 
especialmente a Dra. Danyelle Marini, os membros e convidados do grupo, a equipe do Datep 16 
e a vice-coordenadora, Prof.ª Marise Bastos. 17 
1.2. Apresentação do coordenador e vice-coordenador do biênio 2024/2025. Prof. 18 
Alexandre Bechara e Prof. Leonardo Leira Pereira se apresentam aos participantes e descrevem 19 
brevemente suas experiências na área da educação farmacêutica. Os demais participantes da 20 
reunião também se apresentam. 21 
1.3. Discussão do plano de ação para o ano de 2024. Prof. Alexandre explica ao grupo 22 
sobre a necessidade de traçar o plano de ação do GTT, que em breve será apresentado em 23 
reunião à Diretoria. Algumas possibilidades são sugeridas, tais como: a formação de comissão 24 
interna sobre discussão de aperfeiçoamento das diretrizes curriculares nacionais dos cursos de 25 
Farmácia e o planejamento de ações e eventos que tragam mais pessoas para discutir as 26 
questões de que o grupo trata. Prof. Roberto Malta sugere que o CRF-SP pense em uma 27 
discussão a nível nacional do tema. Prof. Alexandre concorda e considera interessante a 28 
possibilidade de se fazer futuramente um evento em que se reúnam farmacêuticos e CRFs dos 29 
demais estados do país. Prof. Leonardo Pereira sugere uma pesquisa sistematizada para colher 30 
as sugestões e ideias dos profissionais, como através de formulários on-line, por exemplo. Prof. 31 
Alexandre também sugere que o grupo, em algum momento, tome um posicionamento acerca 32 
dos cursos que estão sendo formados por universidades corporativas, isto é, cursos de 33 
graduação feitos por redes de farmácia. Uma possibilidade levantada é, primeiramente, solicitar 34 
ao Departamento Jurídico do CRF-SP que questione a estrutura e exequibilidade dos cursos. 35 
Encaminhamento: Prof. Alexandre trará um esboço de formulário de pesquisa na próxima 36 
reunião (13/04/24) e os participantes trarão também suas sugestões para a elaboração do 37 
documento (ou as enviarão ao Prof. Alexandre por e-mail). Encaminhamento ao 38 
Datep: pautar para a próxima reunião este tema. 39 
1.4. Eventos e projetos para serem realizados no ano de 2024. Encaminhamento: Os 40 
participantes começarão a pensar nas propostas do Pharma Expert na próxima 41 
reunião (13/04/24).  42 
1.5. Sugestões para pauta da reunião dos coordenadores de GTTs e comitês. Prof. 43 
Alexandre opina que pode ser conflitante a existência de um comitê que trate paralelamente 44 



 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

do tema de Educação. Prof. Alexandre comenta sobre a participação do GTT de Educação junto 45 
aos demais GTTs, para troca de informações e demandas. Uma possibilidade, como comentada 46 
pelo Prof. Ronaldo Campanher, é a de solicitar os questionamentos e demandas dos grupos 47 
através de formulário, para posterior discussão nas reuniões do GTT de 48 
Educação. Encaminhamento: pautar na reunião de coordenadores a proposta de pesquisa. 49 
1.6. Avaliação e elaboração de nova DCN dos cursos de Farmácia. 50 
Encaminhamento: elaboração do formulário mencionado no item 1.3. 51 
2. ENCERRAMENTO/PRÓXIMA REUNIÃO - Concluídos os assuntos em pauta às onze horas 52 
e cinquenta e cinco minutos, Prof. Alexandre Bechara encerra a reunião da qual foi lavrada 53 
a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos presentes nesta 54 
reunião. Próxima reunião: 13/04/2024. Ata redigida por Fernanda Brandão de Lara. 55 


